

Unser Besuch im Botanischen Garten in Berlin-Dahlem Anfang Juni 2022

Der Botanische Garten in Dahlem

Bereits Anfang Juni fanden insgesamt 4 Führungen an zwei Tagen im Botanischen Garten statt.

Hier sollte es möglich sein, in kurzer Zeit von Europa über die Alpen und den Himalaja nach Asien, und von dort weiter nach Nordamerika zu wandern.

Und es wurde nicht zu viel versprochen. Unsere netten Begleiterinnen wanderten mit uns durch die pflanzengeografische Abteilung. Sie stellten die wichtigsten Pflanzenformationen Europas vor, so z.B. Gebirge, Moore, Heide, Wiesen und Dünenvegetation. Rund um die Japanlaube konnten wir einen Blick auf das Ostasien-Revier mit sibirischen, chinesischen und japanischen Pflanzenformationen werfen. Es war angenehm warm und wir genossen die kühle und schattige Atmosphäre unter den mächtigen Bäumen. Im Anschluss ging es zur Nordamerika-Abteilung, die geprägt ist durch die Wälder des atlantischen und des pazifischen Teils des Kontinents. Dabei sahen wir viele Pflanzen, die wir als Zierpflanzen in unseren Gärten bzw. als Zimmerpflanzen wiederfinden.

Die Erläuterungen von Frau Senska und Frau Schönfelder waren interessant und unterhaltsam.

Dennoch waren wir froh nach zwei Stunden Laufen, uns gemütlich im Bistro niederlassen zu können.

Frisch gestärkt haben dann viele noch individuell die Gewächshäuser besichtigt.

Insgesamt ein gelungener Ausflug, der Lust macht auf mehr!

Karola Nicolai und Rita Günther













